

Application A to the Distributor Agreement

This Application A, effective as of «Date», is by and between “ELECTRUM AV”, CJSC, on its own behalf (“Company”), and «Company’s name», a «Your country» based company, (hereinafter referred to as “Distributor”).

Company and Distributor hereby agree as follows:

1. The Territory

1.1. Distributor shall have the right to sell the products of the Company only to the specified in the Application area.

1.2. The territory assigned to the distributor is «Towns of the country».

2. Products

2.1. Distributor shall have the right to sell only the products to customer, which is clearly shown in this Application. These are:

a. STANDARD THYRISTOR DIODE MODULES AND BRIDGES

b. THYRISTOR CONTROL DRIVERS

c. STANDARD THYRISTOR-DIODE MODULES AND BRIDGES WITH OPTRON DECOUPLING OF CONTROL CIRCUITS

d. DIODE MODULES AND BRIDGES AT FAST-RECOVERY DIODES (100 kHz) AND SCHOTTKY DIODES (300 kHz)

e. POWER REGULATED MODULES

f. IGBT AND MOSFET MODULES

g. IGBT DRIVERS (MOSFET)

h. SEMICONDUCTOR RELAY ON BASIS OF FIELD TRANSISTORS OR IGBT WITH GALVANIC, OPTO AND TRANSFORMER DECOUPLING

i. INVERTERS, CONTROLLERS AND MOTOR CONTROL MODULES

j. POWER SUPPLIES

Приложение А к Дистрибьюторскому Соглашению

Настоящее Приложение А, действительное с _____, заключено между ЗАО «ЭЛЕКТРУМ АВ» от своего имени, (далее называемая «Компания») и

_____, компании находящейся в _____ (далее называемая «Дистрибьютор»). Компания и Дистрибьютор подписали настоящее Приложение о нижеследующем:

1. Территория

1.1. Дистрибьютор вправе реализовывать продукцию Компании только на указанной в данном Приложении территории.

1.2. Территория, закрепленная за Дистрибьютором – _____.

2. Продукция

2.1. Дистрибьютор имеет право продавать Заказчику только продукцию, которая явно указана в настоящем Приложении. А именно:

a. СТАНДАРТНЫЕ ТИРИСТОРНО-ДИОДНЫЕ МОДУЛИ И МОСТЫ

b. ДРАЙВЕРЫ УПРАВЛЕНИЯ ТИРИСТОРАМИ

c. СТАНДАРТНЫЕ ТИРИСТОРНО-ДИОДНЫЕ МОДУЛИ И МОСТЫ С ОПТРОННЫМИ РАЗВЯЗКАМИ ЦЕПЕЙ УПРАВЛЕНИЯ

d. ДИОДНЫЕ МОДУЛИ И МОСТЫ НА БЫСТРОВОСТАНАВЛИВАЮЩИХСЯ ДИОДАХ (100кГц) И ДИОДАХ ШОТТКИ (300кГц)

e. МОДУЛИ РЕГУЛЯТОРОВ МОЩНОСТИ

f. IGBT И MOSFET МОДУЛИ

g. ДРАЙВЕРЫ IGBT (MOSFET)

h. ПОЛУПРОВОДНИКОВЫЕ РЕЛЕ НА ОСНОВЕ ПОЛЕВЫХ ТРАНЗИСТОРОВ ИЛИ IGBT С ГАЛЬВАНИЧЕСКОЙ РАЗВЯЗКОЙ ОПТРОННОГО ИЛИ ТРАНСФОРМАТОРНОГО ТИПА

i. ИНВЕРТОРЫ, КОНТРОЛЛЕРЫ И МОДУЛИ УПРАВЛЕНИЯ ДВИГАТЕЛЯМИ

j. ИСТОЧНИКИ ПИТАНИЯ

k. PROTECTIVE ELEMENTS

к. ЗАЩИТНЫЕ ЭЛЕМЕНТЫ

l. COOLERS

l. ОХЛАДИТЕЛИ

m. CONTROLLED RECTIFIER AND MODULES
OF VOLTAGE CONTROL

m. РЕГУЛИРУЕМЫЕ ВЫПРЯМИТЕЛИ И
МОДУЛИ КОНТРОЛЯ НАПРЯЖЕНИЯ

IN WITNESS WHEREOF, the Parties have
executed this Application A.

**В ПОДТВЕРЖДЕНИЕ
ВЫШЕИЗЛОЖЕННОГО** стороны
подписали настоящее Приложение А.

ELECTRUM AV, CJSC

ЗАО «ЭЛЕКТРУМ АВ»

Voloshin Sergey Pavlovich
Chief Executive Officer

Волошин Сергей Павлович
Генеральный директор

Print Name, Title

ФИО печатным шрифтом, должность

Date

Дата

Signature

Подпись

Seal

Печать

Company's name

Название компании

Print Name, Title

ФИО печатными буквами, должность

Date

Дата

Signature

Подпись

Seal

Печать